

LIONS

2019 MARUGAME LIONS CLUB

2019

10・11・12

No.987

キーワード

初心・協調・躍進

スローガン

心を新たにウイサーブ



2019 MARUGAME LIONS CLUB

10月から12月の会員慶祝 誕生祝い

◆10月誕生月

L香田 壽夫
L徳永 豊
L田川 恵富
L宮武 諭
L横関 直樹
L塩入 秀樹
L藤本 忠明

◆11月誕生月

L増田 定
L三宅 公義
L加藤 誠
L山田 時達
L余 達也
L溝口 順子
L岡本 博道
L大庭 正道
L山地 良典

◆12月誕生月

L今田 哲也
L石井 研也
L白井 大資

表彰

◆出席100%アワード

国際本部より在籍10年から5年毎に贈られる在籍記念賞
30年…L植田 誠一
15年…L高橋 昌利
25年…L三谷 喜朗
5年…L鈴木 宏史

◆マイルストーン・シェプロン賞

60年…L谷 文數
30年…L海老名省三
25年…L三谷 喜朗
15年…L高橋 昌利
35年…L岡田 宜明
30年…L植田 誠一
15年…L鈴木 宏史

◆ライオンズクラブ国際財団及び キャンペーン100「奉仕に力を。」 ピンとアタッチメント贈呈者

L植田 誠一	L植田 敏弘
L大北 撒美	L塩入 秀樹
L角野 貴彦	L高橋 昌利
L多田 武	L田中 祥友
L近澤 亨	L馬場 史郎
L松浦 孝仁	L吉竹 享

◆L横田隼人の、ご子息 叶夢(とむ)(次男)様が結婚式を挙げられました。

◆L武田龍広が、経営されています「誠心こども園」園舎建替えが完成(園舎使用開始)されました。

新入会員紹介



L真鍋 雄一

10月に愛媛銀行丸亀支店に赴任してまいりました。この度は丸亀ライオンズクラブに入会できること大変ありがとうございます。スponサーとなっていました久保会長に厚く御礼申し上げます。皆様と一緒に奉仕の精神で地域貢献出来るよう心掛けて参りますのでよろしくお願いいたします。

ふれあいボーリング大会	1	忘年例会	2
新入会員スピーチ・メンバースピーチ	3	第42回丸亀ライオンズクラブ杯 少年少女バレーボール大会・メンバーディスカッション	4・5
こんぴらライオンズ40周年記念式典・瀬戸芸本島ボランティアスタッフ派遣	6	ありがとうメッセージはがき・メンバースピーチ	7
新入会員スピーチ	3		
新会員との意見交換会・ビジタースピーチ	8		

目 次

ふれあいボーリング大会

日時:10月13日(日) 場所:丸亀スターボール・オークラホテル丸亀

環境保全・保健福祉・アート委員会／委員長 L山田時達

丸亀市心身障害児(者)育成会のご協力のもと障害児(者)の皆さんといっしょに丸亀スターボールにおいて「ふれあいボーリング大会」を開催しました。

心身障害児(者)及び育成会関係者104名とライオンズクラブメンバー21名の合計125名で賑やかにボーリングを楽しみました。

参加者は、一投一投真剣に取り組みスペアやストライクが出るたびに歓声が起り、ハイタッチや握手の嵐が会場に響きました。障害児(者)の皆さんには、普段このように大勢で一堂に会する機会やボーリングに興じる機会が少ないので皆さん「素敵な笑顔」で楽しんでおられたのが印象的でした。

ゲーム終了後、会場をオークラホテル丸亀に移して成績発表と食事会を行いました。成績が発表されるたびに大声で喜びを表現する方がおられたり、恥ずかしそうに微笑む方がおられたりと見ていて大変微笑ましい光景を我々にプレゼントしていただきました。参加された皆様に心よりお礼を申し上げます。有難うございました。

最後に丸亀市心身障害児(者)育成会の皆さん並びに保護者の皆さん準備や運営にご協力いただきまして有難うございました。来年も開催したいと思います。



忘年例会

日時:12月19日(木) 場所:オークラホテル丸亀

計画委員会／川崎 道夫

今年は平成から令和に元号がかわり、令和最初の忘年例会となりました。計画委員会メンバーも「夏の家族例会」を終えて気分が落ち着いた頃、年末の「忘年例会」、年明け早々の「新春例会」と続くので、不安と期待の入り混じった心構えとなりました。

例会当日、メンバーと最終打合せを行った時は委員会対抗ゲームを二種類行う予定だったのですが、お絵描き伝言ゲームで会員の皆様が率先して参加いただき大変盛り上がり、結局ゲームは一種類となりました。当初、絵を描いてもらえるのか心配でしたが、会員並びに計画委員会メンバーの協力によりゲームが順調に進んだことを、大変嬉しく思っています。

忘年例会は、今年一年の集大成にふさわしい内容で終えることと多少のプレッシャーを感じおりましたが、今回参加されたライオンズメンバー全員のお力添えにより、例会が作り上げられたとつくづく実感いたしました。今後も楽しく喜んでもらえる例会を目指し、計画委員会一同頑張りますので、皆様のご参加・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



新会員スピーチ

日時:11月21日(木) 場所:オークラホテル丸亀

いま夢中になっていること

GMT・GLT・FWT・会則委員会担当／スピーカーL細谷 勇

今私が熱心に取り組んでいる一つが何かというと、中学・高校と部活動を続けていた「バドミントン」です。L谷澤も以前されていたと聞いています。

仕事で忙しいなか時間を作つて毎週、月曜と水曜の2回はクラブに通っています。クラブには小さな子供から60歳くらいの方まで通つていて、皆さん和気あいあいとバドミントンを楽しんでいて、中には現役の高校生の方もいます。私もそんな雰囲気の中皆さんと楽しんでいたのですが、先日中学校1年の女子に負けてしまいショックで夜も眠れませんでした。ダイエットにもいいので引き続き続けていきたいと思っています。

もう一つは例会アフターでの食事です。私は見ての通りの体格なので大食いで、若いころはお昼に軽くうどんなら7~8玉食べてもまだ物足りない感じでした。今はさすがにそこまでは無理ですけれど。

それなので例会で食事をした後に皆さんをお誘いして出かけることが多いのですが、その時も毎回必ず何か食べています。

例会アフターに一緒に過ごしていくことが多い、高橋さん、豊島さん、久保会長、下山幹事、金場さん他の皆さん、「まだ食べるのか!」という表情を浮かべつつ最後までお付き合いありがとうございます!

丸亀ライオンズクラブに入会させていただいてもう少しで1年がたとうとしていますが、計画委員会に入って担当例会のお手伝いをしたり、各種アクティビティ参加したりと充実した日々を過ごしています。

そんな中でも皆さんと仲良く語らうことができて、心もおなかも満たしてくれる例会アフターを続けていきたいと思っておりますので引き続きよろしくお願い致します。

私の奉仕活動

GMT・GLT・FWT・会則委員会担当／スピーカーL溝口順子

私の父は数年前まで丸亀ライオンズクラブに約50年間在籍していました。私の「奉仕の精神」は父のライオンズクラブが原点です。幅広く奉仕活動を始めたのは25年以上前で、青年会議所より、日本青年会議所「国境なき奉仕団」に出向し、ケニア・フィリピン・バヌアツ等7か国の支援事業等に携わってきました。海外で行われる数々のエリア会議にも参加し、世界会議でグランドラスマの表彰をして頂いたこともあります。別の奉仕団体の会長をしていた時に、高松と丸亀でチャリティーソフトバレーボールフェスティバルを企画・開催した事もあります。最近は図書ボランティアとして、私が絵本を動画に編集し、ピアノ演奏やバレエ、子供の寸劇等を加えて、子供たちにサプライズを与えるような「読み聞かせ」を総合パフォーマンスしております。今までの経験や得意分野を生かしながら、問題提起をしつつ、奉仕活動を行つて参ります。先輩ライオンの皆様、色々ご教示頂ければ幸いです。今後ともどうぞ宜しくお願い致します。



メンバースピーチ 動物のいやしの力をとどけます (アニマルセラピー)



日時:11月13日(木) 場所:オークラホテル丸亀

YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会／L小川愉美

アニマルセラピーという言葉をお聞きしたことがございますでしょうか? 正確には動物介護活動というのですが、わたくしが獣医以外にアニマルセラピー活動に携わっております。

この活動をするためにNPO法人UKドッグセラピー協会を2016年に医師、獣医、ドッグトレーナー、そして犬の飼い主の方たちと立ち上げ、いま12名で活動しております。

主な活動は高齢者施設や幼稚園に、訓練されたセラピー犬と一緒に訪問することです。L宮野の施設にも、毎月1回訪問させていただいております。

動物が人に与える癒しの効果は主に3つほどあり、ひとつは自尊心や自立心、笑いや楽しみ、ストレスを和らげる心理的効果。もうひとつは触れたりなでたりすることで血圧や心拍数が下がり、リラックスできる生理的効果。最後は散歩などで他の人の会話が増えたり、他者をいたわる気持ちが育つ社会的効果であります。

実際訪問先でも多くの方に好評です。

また一般の方でも参加しやすい「ドッグセラピー市民講座」も開催しておりますので興味のあります方はお気軽に問い合わせください。

よろしくお願ひいたします。



第42回丸亀ライオンズクラブ杯 少年少女バレー大会

日時:11月24日(日) 場所:丸亀市民体育館他

青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会／委員長 L白井大資

本年で第42回となる少年少女バレー大会を、11月24日(日)に丸亀市民体育館をメイン会場として、サンビレッジ土器川体育館・丸亀市立城辰小学校体育館の3会場に分かれて、男子17チーム、女子20チームの合計37チームの参加を得て盛大に開催いたしました。

ひとつのボールを必死に繋ぎ、チャンスとなれば強烈なアタックを打ち込む選手達の試合ぶりは観戦している保護者の方々のみならず我々メンバーも感動の連続であり、日常生活では味わえない快い時間を過ごすことができました。

また、恒例のライオンズメンバーチームと小学生チームとの交流試合を2セット行い我がライオンズチームは、男子チームに完敗の後に女子チームに辛勝し1勝1敗の成績でした。観戦していた私の感想ですが女子チームは「おじさんチーム」に対してかなり手加減しているようで、小学生に忖度を強いるのは如何なものかと思いました。

最後に、大会運営・準備に関しまして丸亀市バレー協会の笠井様他協会関係者の皆様をはじめ参加いただいたチームの監督、コーチ並びに保護者の皆様大変お世話になりました。誠にありがとうございました。



参加チーム

- 【男子】
 •丸亀アンフィニキッズクラブ
 •丸亀グローリーキッズクラブ
 •丸亀ブレイブキッズクラブ
 •飯山ジュニアバレークラブ
 •最多ジュニアバレークラブ
 •造田JVスポーツ少年団
 •丸亀南TryKidsバレークラブ
 •長炭バレークラブ男子
 •レオーネ三木

- 【女子】
 •川島ジュニアバレークラブ(混合)
 •城北ジュニアバレークラブ
 •満濃南ジュニアバレークラブ(男子)
 •城坤グランディールJVC
 •四箇バレークラブスポーツ少年団
 •ブルーストームJVT
 •あじっ子JVS
 •綾川ジュニアバレークラブ
 •丸亀アンフィニキッズクラブ
 •満濃南ジュニアバレークラブ
 •飯山女子ジュニアバレークラブ
 •丸亀リアンテナクラブ
 •丸亀リガーレクラブ
 •十河ウイングス
 •長炭バレークラブ女子
 •善通寺市ジュニアバレークラブ
 •豊中ジュニアバレークラブ
 •城南ジュニアバレークラブ
 •高瀬ジュニアバレークラブ



メンバーディスカッション

「例会をもっと楽しくするアイディア」～それが出席率向上につながること～

日時:10月17日(木) 場所:オークラホテル丸亀

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会／委員長 L今田哲也

例会が楽しくなければ出席率も向上すると考え、入会歴の長い先輩会員と新会員の皆さんにそれぞれの考えを述べてもらう場にし、出た意見を基に楽しい例会=出席率アップにつなげたいと思い開催しました。

進行役:特に印象に残った例会は?

L小松からは入会2年目の計画委員会の時に実施したクルージング家族例会
 理由:すべて初めて尽くしだったので準備が大変で、苦労したが好評であった。
 L細谷とL金場からは

- ・ボーリング例会 理由:ゲームを楽しめた
- ・花見例会 理由:アトラクションが良かった
- ・家族例会 理由:メンバーの家族に喜んでもらえてクラブ行事参加への家族の理解が深くなった

進行役:どんな例会だと楽しいと思いますか?

L山内からは・丸亀城でバーべキュー例会はどうか
 ・ボーリング例会の楽しさは諸先輩からお聞きしたが2ゲーム楽しみたい
 L小松

色々と制約があり難しいところもあるが、若い方から「例会出席」を楽しくするための様々なアイディアが出ることは非常にいいことだと思いますので、今後も引き続きこういう場を作っていくことは必要との意見。
 新会員3名から

・例会アフターについて

例会後の懇親の場として、ラーメン同好会(幹事:L細谷)を立ち上げてラーメンを中心にほかの料理もトライする会を作りたい
 ・例会の席順～自由席の場合は抽選にするとか、干支や血液型以外に似た趣味や好きなスポーツで席分けするとかはどうか
 ・休日に多いアクティビティには家族も一緒に参加できるものがあれば出席者も増えやすいと思う

こんぴらライオンズ40周年記念式典



日時:10月27日(日) 場所:ことひら温泉 琴參閣

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会／L今田哲也

参加メンバー L久保一智、L平田和則、L高橋昌利、L角野貴彦、L今田哲也、L植田誠一、L大岡信夫、L大北徹美、L小川愉美、L田川恵富、L田中祥友、L谷澤友紀、L近澤亨、L辻井雄、L古竹享、L細谷勇、L下山健次

私は職業柄様々なイベントの運営に携わり、また同僚や他社の手掛けたイベントも数多く見てまいりましたが、他のライオンズクラブの記念式典を間近で見て参加するのは初めての事でした。

式典会場が伝統芸能の舞台風であったことやレセプションでの長刀演武など印象に残りました。会場動線や誘導サインの種類など参考にしたり、もう少し工夫すればいい点などもいくつか見られましたので、引き続き他クラブの記念大会に積極的に参加し、次の当クラブの記念大会に活かすことが出来ればと強く思いました。

ライオンズクラブ国際会議336-A地区5月22日
こんぴらライオンズクラブ結成40周年記念祝宴



瀬戸内国際芸術祭 本島会場

ボランティアスタッフ派遣

日時:11月2日(土) 場所:丸亀市本島

ボランティアスタッフ／L久保一智・L岡本博道・L谷澤友紀・L辻井雄・L下山健次

3年に一度開催される「瀬戸内国際芸術祭」では、香川県内の多くの島嶼部を中心に作品が展示されました。丸亀市文化部文化課より我がクラブに丸亀市本島会場へのボランティアスタッフの派遣要請を受け5名が参加しました。本島会場には有料展示7会場があり、そのうち5会場に分かれて担当しました。業務内容は来場者の受付応対・作品案内並びに作品管理です。

今回は、9月28日(土)から11月4日(月祝)の秋会期の最後の連休初日であったため国内外から多く方がおいでになり、メンバー5名が担当した5会場だけで3,136名が来場されました。本島、丸亀に良い印象を持っていただけたよう5名は必至に業務をこなしました。

本島にお住まいの皆さん、国内外から訪れる多くの来場者に「さわやかな挨拶」や「道案内」を自然体で行っておられたのが印象的でした。また帰路のフェリー乗船時には太鼓などの鳴り物を駆使したお見送りがあり訪れた方々は笑顔いっぱいでお帰りになりました。地元の皆様と共に、地域の発展のために奉仕活動を継続していく決意を新たにしました。



ありがとうメッセージはがき

日時:11月13日(水) 場所:城北小学校・城北コミュニティセンター

青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員会／L白井大輔

城北小学校並びに城北コミュニティにハガキ各100枚を持参し、1か月以内に小学生は、コミュニティの通学見守り隊の方達へ。また通学見守り隊の方は、小学生にハガキを発信するよう依頼しました。ハガキの一部をコピーして後日発表いたします。

協力関係先
丸亀市立城北小学校校長 平田貴久様
城北コミュニティ「明倫の里城北」会長砂本健様
丸亀平山郵便局局長白川和孝様



メンバースピーチ 手紙の文化を伝える



日時:11月7日(木) 場所:オークラホテル丸亀

青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト／L白川和孝

今日は「手紙の文化を伝える」というテーマで、郵便局の代表として、取り組みや丸亀ライオンズとの関わりなどをお話し致します。

皆さん最近手紙を書かれたことがありますか?皆様の多くは、私も含めて、昔は書いていたけれど、最近は書くことがないなあと思われた方が多いと思います。インターネットが普及し、年始の挨拶もメールで済ませる人が多くなった現代、手紙やはがきを書けない若者が急増しています。

日本郵便は小学生を対象にした「手紙の書き方体験授業」を始めました。手紙の文例や正しい宛名の書き方などを解説した教材を作り、希望する小学校に無償で配布、教材で学んだ後、実際に家族や友人に葉書を書き、下校時にポストに入れるという体験授業を行っています。

実は丸亀ライオンズクラブでも同様の活動を行っています。

11月13日に、「ありがとうはがき」の贈呈式を行いました。丸亀市立城北小学校3年生約40名の児童の皆様と、城北校区で活躍されている「城北コミュニティの見守り隊」との間で、ありがとうの気持ちをハガキで結ぶ活動です。緑色の蛍光色のベストを着ている方が、交通量の多い交差点などに立たれ、子ども達の登下校を見守られています。最近は知らない人とは会話をしてはいけないそうですから、見守り隊の方々とのコミュニケーションはあまり取れていないのが現状です。そこで、個人情報に配慮し、お互いにハガキで心を通わす機会を提案いたしました。ちょうど3年生が、はがきの書き方を授業で学ぶ予定です。授業は担任の先生が行いますが、丸亀ライオンズクラブから、ハガキを無償で提供し、授業の最後に実践として実際に使われる予定になっています。

最後に、手紙の文化はいろんな形を変えて、伝えていかなければなりません。手紙の文化、手紙を書くことの意味って何でしょう?手紙の本質は、素直な自分の気持ちを表すこと「手紙=伝えたい言葉の集まり」そこには確かに書き手の感情があります。コミュニケーションとしての手紙は減っていますが、日常のコミュニケーションのための手紙ではなく、何かの記念や、普段言葉では伝えにくい思いを形にして伝えられるのは手紙ではないでしょうか?書くことは自分の気持ちを確認するきっかけにもなります。また手紙は相手に保管されるもの。受け取った手紙は美しい記憶の手がかりとなり、そのころの自分を振り返るうえで役立ちます。これからも、日本の手紙文化を大切に伝えて行きたいと考えています。

ご支援、ご協力ををお願い致します。





新会員との意見交換会

日時:11月26日(火) 場所:一鶴土器川店

GMT・GLT・FWT・会則委員会／委員長 L松浦孝仁

今年で2回目となる入会3年以内のメンバーを対象とした「意見交換会」を11月26日に一鶴土器川店で開催いたしました。居酒屋ムード満点の雰囲気の中ではありました、冒頭この会の主旨である次世代を担うリーダー育成の場であること、又例会では、あまり接点のないメンバーとの交流と丸亀ライオンズクラブに対する意見を聴く会である事を説明し、久保会長の乾杯で会が始まりました。生ビール片手に丸亀名物である骨付き鳥をほおばりながら、ライオンズのこと、地域経済のこと、仕事のこと、家族のこと、自分の生き立ち等々さすがに丸亀ライオンズクラブメンバーは話題が豊富!会話は尽きること無く会は弾み、縦・横の糸をがっちりと紡ぐことができました。凜とした例会は、丸亀ライオンズクラブの伝統です。この伝統はしっかりと継承しつつ、例会とはまた違ったこのような機会に竹馬の友と出会ったような新しいメンバーとのふれあいは、丸亀ライオンズクラブをより強くし、新しい創造を生み出すことができると確信いたしました。参加いただいたメンバーの皆さん貴重なご意見ありがとうございました。皆さんが丸亀ライオンズクラブの次世代を担うリーダーとなられる事を頼もしく思い又期待しております。



ビジタースピーチ『ワインと私』

日時:12月5日(木) 場所:オークラホテル丸亀



財務出席委員会／委員長 L平田和則

屋島ライオンズクラブのL白川真美江をお迎えして、『ワインと私』と題してスピーチをお願いしました。L白川はソムリエの上位資格であるシニアソムリエの資格を女性では四国初に取得されたソムリエ界ではその名が知られた方です。

ソムリエとは、ワインに限らずお酒に対する総合的な知識を必要とし、お客様の要望や好みに応じてワインや料理を提供する接客のプロです。

例会では、このようなソムリエの仕事のお話やメンバーからの質問に的確に回答されるなどその知識と経験、お酒や料理に関する見識の高さに参加者はどんどん引き込まれていきました。

後半では、実際に各テーブルに用意した赤・白・スパークリングの各ワインをソムリエナイフで空け、グラスに注ぎ、試飲するという実技指導までしていただきました。楽しいお話とおいしいワインで大満足の例会を開催することができました。



丸亀ライオンズクラブ・カレンダー



実施行事

日付	行 事 内 容	担当委員会
10月 3日 (木) 5日(土)~6日(日) 6日 (日) 10日 (木) 10日 (木) 13日 (日) 17日 (木) 20日 (日) 23日 (水) 27日 (日)	第1例会YCE委員会 第37回丸亀ライオンズクラブ旗少年軟式野球大会青少年委員会 LCIFクラブコーディネーター講習会 理事会 丸亀ライオンズクラブチャーターナイト 丸亀市心身障害児(者)育成会との「ふれあいボーリング大会」 第2例会 テニス同好会第57回練習日 第2回ゴルフ同好会 こんぴらライオンズクラブ結成40周年記念式典	

11月 2日 (土) 7日 (木) 13日 (水) 14日 (木) 17日 (日) 17日 (日) 17日 (日) 21日 (月) 23日 (土) 24日 (日) 24日 (日) 26日 (火) 30日 (土)	瀬戸内国際芸術祭ボランティア参加 第1例会 ありがとうメッセージハガキを城北小学校へ城北コミュニティーへ贈呈 理事会 5R1Z第2回GMT・GLT・FWT・会則委員会 5R1Z第2回ガバナー諮問委員会 テニス同好会第58回練習日 第2例会 第2回釣り同好会 5R新会員オリエンテーション 第42回丸亀ライオンズクラブ杯少年少女バレー大会 丸亀ライオンズクラブ新会員との意見交流会GMT委員会 第3回ゴルフ同好会(忘年コンペ)	青少年委員会 青少年委員会 GMT委員会 青少年委員会 財務委員会 計画委員会
--	--	--

12月 1日 (日) 5日 (木) 12日 (木) 14日 (土) 15日 (日) 15日 (日) 19日 (木)	釣り同好会(忘年会) 第1例会 理事会 第2回カラオケ同好会 薬物乱用防止教育認定講師養成講座 テニス同好会第59回練習日 第2例会(忘年例会)	財務委員会 計画委員会
--	--	----------------

編集後記



早いもので担当させていただいたから2号となり、折り返しとなりました。長いようで過ぎれば短かったなと感じております。今号は初めてクラブ行事の多い時期の発行となりました。1年で一番忙しい時期と重なり関係の皆様にもご迷惑をおかけしました。その分中身は充実したものとなっておりますのでご一読のうえ感想などを聞かせていただけたとありがたいです。



第37回丸亀ライオンズクラブ旗争奪 少年軟式野球大会



日時:10月5日(土)~6日(日) 場所:土器川河川敷(川西町北コート・飯山町コート)

青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会／委員長 L白井大資

本年度の大会は、香川県大会の出場を懸けた丸亀市予選も兼ねていたため、例年以上に参加各チームは気迫あふれる試合を開催しました。

参加9チームでまず5日に川西町北コートに於いて予選トーナメントを開催し上位4チームが勝ち残り、翌6日には飯山コートに会場を移し準決勝戦・三位決定戦・決勝戦の計4試合を行いました。

また、近年では女性選手も出場するようになり本大会では女性選手がキャプテンを務めるチームがあつたり4番ピッチャーの選手を輩出したりと女性選手の活躍が目立つ大会でありました。大会名も「少年少女軟式野球大会」に名称変更が必要かとの意見もあるほどでした。37年間続く本大会も少しずつ時代の変化を感じさせられました。

また、子供達が元気に白球を追う姿を見て、過去の自分と重ね合わせたメンバーも多くいたのではないかでしょうか。参加したチームの選手の皆さんありがとうございました。



選手代表宣誓



会長L久保より優勝飯山少年野球クラブ表彰

会長L久保より準優勝丸亀飯野口ケツ表彰

会長L久保より3位綾歌少年野球クラブ表彰



【優勝】飯山少年野球クラブ

【準優勝】丸亀飯野口ケツ

【第3位】綾歌少年野球クラブ



ライオンズクラブ国際協会
336-A地区5R-1Z

丸亀ライオンズクラブ発行

事務局／〒763-0011 丸亀市富士見町3-3-50 オークラホテル丸亀内 ☎(0877)22-6356
URL／<http://marugame-lions.jp> E-mail／info@marugame-lions.jp

会長 久保 一智

幹事 下山 健次

編集発行責任者 今田 哲也
(MC:ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員長)